
BUON COMPLEANNO
Il 18 Luglio prossimo, la frana di via
Carmine compirà due anni!
Il  Sindaco,  che  sarebbe  stato
oggetto di critiche nei giorni scorsi
per lo stato di dissesto, NON CI STA
E  DICE:   «considerazioni   ed
affermazioni strumentali,  anche da
parte  di  qualche  consigliere  di
opposizione,  non  corrispondenti  al
vero» per cui, si rende necessaria da
parte sua «fornire alcune spiegazioni
e  precisazioni  a  riprova  del  continuo,
incessante  e  pressante  interessamento  del
sottoscritto presso l’Amministrazione Provinciale e la  Regione Calabria per risolvere la problematica». «A seguito
dell’incontro avvenuto il 25 maggio (2016 ?)  con il presidente della Giunta Regionale Oliverio, il
consigliere regionale Michele Mirabello ed io – afferma il sindaco Rodolico -, il
presidente, nonostante l’intervento non fosse di competenza della Regione ma
dell’Amministrazione Provinciale, e per le sollecitazione del sottoscritto, ha
dato  disposizione  al  dottor  Tansi,  Responsabile  della  Protezione  Civile
Regionale, di effettuare un sopralluogo nella zona di Contrada Gornella, Via
Carmine dove si era verificato il cedimento della carreggiata stradale. Durante
il  sopralluogo,  effettuato  in  data  15  giugno,  alla  presenza  di  Tansi,
dell’ingegnere Cappadona e del sottoscritto, si è preso atto di un ulteriore
aggravamento dello sprofondamento verificatosi 2 anni fa. Tansi, – continua
Rodolico  –  ha  ritenuto  di  procedere  immediatamente  (i  lavori  dovrebbero
iniziare a giorni) ad un primo intervento di messa in sicurezza ed emergenza,
per  un  importo  di  20  mila  euro,  con  il  ripristino  del  doppio  senso  di
circolazione.  Attualmente  la  strada  è  percorsa  a  senso  unico  grazie  alla
istallazione di un impianto semaforico. A tale proposito il Comune di Tropea si
è attivato con estrema sollecitudine per concordare con la Protezione Civile
Regionale tempi, tipi e modalità di attuazione».
SINDACO RODOLICO. LEI SI “SVEGLIA” DOPO QUASI DUE ANNI
DAL GIORNO DELLA FRANA E DI DISAGIO PER GLI ABITANTI DI
TROPEA E per I TURISTI e, tanto per cambiare, si indigna se le
sono state mosse delle critiche per l’inerzia dimostrata. E VUOL
DARE LE SUE SPIEGAZIONI. E PRECISAZIONI.
PER  CARITA’  E’  SUO  DIRITTO!  COSI’  POSSIAMO

APPRENDERE  CHE
LEI ,  in  fondo .
soltanto  il  25  maggio  2016  è  riuscito  a
parlare  con  il  Presidente  Oliverio  e  a
sollecitarne  un  intervento.
Ma SOLTANTO  QUESTO non poteva FARLO
DA SUBITO ?
20mila euro per “un primo intervento di
messa  in  sicurezza  ed  emergenza,   con  il
ripristino del doppio senso di circolazione”.
CON I LAVORI IN PIENA STAGIONE ?
E ci ha impiegato 2 ANNI ? e NON VUOLE

CRITICHE ?


